

## 校舎の工事が始まります

校庭の土壌搬出工事と重なって、校舎の外壁塗装工事並びに教室の床張り換え工事が始まります。職員駐車場に工事の方の駐車場や休憩所が準備され、まもなく足場が組まれます。

床の張り替え工事のために、教室の移動が行なわれます。第1段階の工事が1年生・なかよし教室、そして保健室です。昨日から引越先となる、児童会室、総合教室などをまず片付け始めました。そこで活躍してくれたのが、6年生です。長机や黒板などを、体育館から、3階倉庫まで業間の時間に運び出してくれました。カもあり、人数もいる6年生のおかげで、あっという間に初日は終了することができました。この作業は、



あっという間に荷物が運び出された児童会室。保健室となかよし教室になります。

床がきれいになって元に戻すことができます。3月半ばまで続きます。6年生の皆さん、よろしくお願いいたします。



1年生が入る総合学習室です。何もないと教室が広く感じられます。



校庭の掘削も進み始めました。汚染土が大きな袋にどんどん入れられて重ねられています。3階から見るとよく見えます。

## 家族読書

### 5年

書名「まじっく怪斗①」

子：宝石をすぐ盗んでしまう怪盗キッドが、とてもカッコいいと思った。

母：「怪盗キッド」と「名探偵コナン」は、永遠のライバル。どちらもとても頭が賢いので、感心しました。

\*私も、コナン大好きです。でも、テレビや映画を見ているだけなので、今度お話も読んでみたいと思います。

書名「大造じいさんとガン」

子：国語の時間に習ったお話です。けっこう好きなお話だったので、いっしょに読めてよかったです。

母：昔、習ったことがあるのでなつかしく思いました。改めて読んでみて、いいお話だなと思いました。

\*教科書に掲載されているお話は、とてもいいお話が多いですね。絵本で読んでみると挿絵の雰囲気が変わっているので、また違った味わいがあると思います。

今週末も家族読書をしましょう。